

# 感謝のブループロジェクト

## in 向陽

この度、御器所学区区政協力委員会会長様からの働きかけにより「感謝の青いハンカチ」の活動に賛同した取り組みを、向陽高校 PTA で行うこととなりました。

名付けて【感謝のブループロジェクト in 向陽】!!!

現在の学校の様子を考慮しつつ検討した結果

- 北門から南門にかけて青いリボンによるデコレーション
- 門各所へ青い花の寄せ植え

この二つを、ハンカチの代わりとして飾ることに決め、本日 感染に注意しながら作業を終えました♪

この取り組みは、新型コロナウイルス患者の治療に尽力する医療関係者のみなさんへ敬意と感謝の気持ちを表すと共に、皆が一体となって感染防止のために取り組む姿勢を表すという意味が込められています。

学校や街角に飾られた青いハンカチなどを見て、自分や家族が感染しない…ということだけではなく、感染しないことが医療関係者への負担を軽減するのだ…ということを再認識するきっかけになりますように…

**コロナ終息まであと一息！**

皆で協力し、感染第二波を引き起こすことなく！ 一日も早く日常を取り戻しましょう！

### ひとりひとりができること

- ① ほかの人と十分な距離をとる、密集する場所を避ける
- ② こまめに換気をする
- ③ 会話をするときはマスクをつける  
…5分の会話は1回の咳と同じだそうです！
- ④ 手洗いうがいをこまめにする
- ⑤ 咳エチケットに気を付ける
- ⑥ 不要な外出を控える

…感染を避けるだけでなく、不慮の事故やけがなどを避けることにもつながります



